
定例会中に開催 された委員会の審

査や活動を報告 します。

総務財政委員会
艤

一
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ケ
ー
ブ

ル
ネ

ツ
ト
ワ

ー
ク
施
設
条
例

の
制

定
本
案
は
、
市
民
、
産
業
、

行
政
等

の
嘉
麻
市

に
関
わ

る
す

べ
て
の
者
が
情
報
化

の
恩
恵
を
最
大
限
に
享
受

で
き
る
体
制

の
整
備
を
図

る
こ
と

に
よ
り
、
市
民

の

生
活
環
境

の
向
上
及
び
福

祉

の
増
進

に
資
す
る
た
め
、

ケ
ー
ブ

ル
ネ

ッ
ト
ワ
ー
ク

施
設
を
設
置
す
る
も
の
で
、

昨
年
１２
月
定
例
会

で
提
案

さ
れ
、
住
民
説
明
会

の
経

過
や
ケ
ー
ブ

ル
ネ

ッ
ト
ワ

ー
ク
全
市
拡
張

の
事
業
予

算

の
動
向
を
踏
ま
え
、
委

員
会
と
し
て
結
論
を
出
す

必
要
が
あ
る
と

い
う

こ
と

で
、
継
続
審
査
と
な

っ
て

い
ま
し
た
。

よ
、

全
市

組
み

環
境

が
整
わ
な
か

っ
た
ら
、
今

現
在
実
施
し
て
い
る
ケ
ー

ブ
ル
テ
レ
ビ
事
業
を
止
め

る
考
え
は
あ
る
の
か
と
の

質
問
に
対
し
、
ケ
ー
ブ
ル

テ
レ
ビ
事
業
を
止
め
る
気

持
ち
も
な

い
し
、
全
市
拡

張
と

い
う
気
持
ち
も
変

っ

て
い
な

い
の
で
、
平
成
２４

年
度
当
初
予
算

に
事
業
予

算
を
計
上
し
た

い
と
考
え

て
い
る
。

財
源
と
し
て
は
、
合
併

特
例
債
を
活
用
し
な
け
れ

ば
特
段

の
補
助
金
等
は
見

当
た
ら
な

い
状
況
も
あ
り
、

今
後
、
そ
の
方
策

に
つ
い

て
は
考
え

て
い
か
な
く
て

は
な
ら
な

い
と
思

っ
て
い

る
と
の
回
答
が
あ
り
ま
し

た
。委

員
か
ら
は
基
本
料
金

を
有
料
化
し
、
受
益
者
負

担
を
求
め
る
こ
と
は
当
然

の
こ
と
だ
と
思
う
が
加
入

が
任
意
と
な
る
た
め
、
将

来
的

に
基
本
料
金
が
月
額

１
０
０
０
円
で
対
応

で
き

る
の
か
と

い
う

こ
と
も
検

討
し
て
も
ら

い
た

い
と

い

う
意
見
な
ど
、
多
く

の
意

見
が
出
さ
れ
ま
し
た
。

審
査

の
結
果
、
賛
成
多

数
で
可
決
し
ま
し
た
。

基本料金設定は

十分検討 を

た 拡 ¬
い 張 環 委Lに

境 員
と 向 が よ
言 け 整 り
う て え

｀

が 取 ば 市｀
り ｀

長

岩永委員
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勧
雌
酬
険
条
例
の

一
部

（条
例
の
内
容
に
つ
い
て

は
５
ぺ
―
ジ
に
記
載
）

本
案
は
、
平
成
２４
年
度

か
ら
平
成
２６
年
度
ま

で
の

第
５
期
計
画
、
３
年
間

の

保
険
料
基
準
額
を
現
行

の

月
額
５
５
０
０
円
か
ら
１

０
０
０
円
増

の
月
額
６
５

０
０
円
と
す
る
た
め
提
案

さ
れ
た
も

の
で
す
。

委
員
よ
り
、
今
回
の
引

き
上
げ
額
は
全
国
的

に
見

て
も
高
く
、
国
民
健
康
保

険

の
次
は
介
護
保
険
と
引

き
上
げ
が
続

い
て
い
る
。

こ
の
よ
う
な
状
況

の
中

で
政
治
的

に
取
り
組
む
考

え
は
あ
る
か
と

の
質
問

に

対
し
、
国
民
健
康
保
険
、

介
護
保
険

の
値
上
げ

に
つ

い
て
は
、
本
当

に
申
し
訳

い」呻菫ψ崚　　　　　　　鰈

Ｏ
崚繊
呻

嘉麻市独 自の政策 を

な

い
と
思
う
が
、
嘉
麻
市

の
財
政
状
況
も
あ
る
し
、

何
よ
り
国
策

で
、
１
自
治

体
が
対
応

で
き
る
問
題

で

は
な

い
と
考
え

て
い
る
の

で
、
市
長
会
等

で
国

に
対

し
て
働
き
か
け
て
い
き
た

い
旨

の
回
答
が
あ
り
ま
し

た
。委

員
か
ら
は
、
嘉
麻
市

の
人
口
は
、
国
勢
調
査

ご

と

に
２
０
０
０
人
、
３
０

０
０
人
と
減

っ
て
い
る
。

嘉
麻
市
は
、
国
保
税
も

高

い
、
介
護
保
険
料
も
高

い
と
な
る
と
、
公
共
料
金

の
安

い
と

こ
ろ
に
行

こ
う

と

い
う

こ
と

に
な

る
。

国

・
県
の
方
針
じ

ゃ
な
く
、

嘉
麻
市
独
自

の
あ
り
方
を

見

つ
め
直
し
て
欲
し

い
と

の
意
見
が
あ
り
ま
し
た
。

審
査

の
結
果
、
全
会

一

致
で
可
決
し
ま
し
た
。

民生文教委員会

嶋田委員長

永水委員

産業建設委員会鴨
田上委員

公
園
及
び
児
童
遊
園
条

例
の

一
部
を
改
正

本
案
は
、
稲
築
岩
崎
児

童
遊
園

に
お
け
る
利
用
者

の
減
少
等

に
伴

い
、
当
該

児
童
遊
園
を
廃
止
す
る
た

め
提
出
さ
れ
た
も

の
で
あ

り
ま
す
。

執
行
部
よ
り
、
稲
築
岩

崎
児
童
遊
園
に
つ
い
て
は
、

西

岩

崎

行

政

区

よ

り

、

「西
岩
崎
行
政
区
で
は
高

齢
化
が
進
む
中
、
年

々
児

童
数
が
減
少
し
て
お
り
、

こ
の
児
童
遊
園
を
利
用
す

る
児
童
が
い
な

い
。

ま
た
、
地
域

の
環
境
整

備
や
危
険
防
止

の
た
め
行

政
区

で
草
刈
を
行

っ
て
い

る
が
、
そ
の
草
刈

に
追
わ

れ
大
変
苦
慮
し
て
い
る
。

そ
こ
で
、

こ
の
児
童
遊

園

の
位
置
は
、
教
育
機
関

や
金
融
機
関
な
ど
生
活
環

中（”『】一″疇］“一地児っ一̈̈
一̈叫

い
し
て
い
た
だ
き
、
若

い

人

に
住
ん
で
い
た
だ
け
た

ら
、
地
域

の
発
展
や
活
性

化

に
つ
な
が
る
と
期
待
す

る
」
と

い
う
地
元
行
政
区

か
ら
の
要
望
も
あ

っ
た
た

め
、
今
回
、
当
該
児
童
遊

園
を
廃
止
し
、

こ
の
土
地

を
普
通
財
産

に
移
行
す
る

も

の
で
あ
る
と
の
説
明
が

あ
り
ま
し
た
。

審
査

の
結
果
、
全
会

一

致
で
可
決
し
ま
し
た
。

宅地化で

地域の活性化 を図る鬱
山倉委員

廣方委員

吉永委員

稲築岩崎児童遊園
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